

# 那珂タイムリー



発行／日本共産党  
那珂市議会議員

木村 静枝

『なんでも電話相談』(無料)  
TEL/FAX 029-298-2064  
住所：菅谷4494-1

政治革新の道しるべ  
真実つたえ希望はこぶ

## しんぶん赤旗

日刊 ● 月 3,497円  
日曜版 ● 月 823円

### 6月議会

#### 社会保障費 4万円引き上げ

国民健康保険税、介護保険納付金、後期高齢者支援金の限度額が2年連続で引き上げられます。低所得者の国民健康保険税額が引き上がるのに、対象者が増える可能性があります。

#### 【国民健康保険の限度額】

	限度額引き上げ
国民健康保険	51万円が52万円に
介護納付金	14万円が16万円に
後期高齢者支援	16万円が17万円に
合計	81万円が85万円に

平成26年度 那珂市の対象者

(年収900万円 \*143世帯)

5割軽減世帯 基準額 24,5万円が26万円に  
2割軽減世帯 基準額 45万円が47万円に

4万円引き上げ、限度額を85万円に引き上げます。

#### 国庫負担を埋めなさい

後期高齢者支援金が導入された2000年度は、限度額68万円でしたが、この7年間で、5円も改定され続けて17万円も引き上げになりました。その税率は25%のアップになります。

厚生省は、低所得層や中間層に配慮したものと説明しています。しかし、配慮といってもすれば、国庫負担率を大幅にひきあげ、国民の負担を軽減するのが筋です。

那珂市は、国のところなりで限度額を引き上げただけでは、住民負担を増やすばかりです。

木村議員は限度額引き上げに反対し、次のよひに討論いたしました。

本条例改正は、国民健康保険法施行令の一部改正に伴い、国民健康保険税について、負担の適正化を図るために、賦課限度額及び所得の少ない被保険者に対する課する保険税の算定に係る基準の見直しを講ずることであります。

現行の限度額は、国保税額分は、51万円、後期高齢者支援金等課税額分は16万円、介護納付金分は14万円、総計で81万円です。これを国保税額分と後期高齢者支援金等課税額分、それから2万円引き上げ、介護納付金分も2万円引き上げ、合わせて

支払金の割合は、50%から25%に半減してごめす。国庫負担の削減が国保世帯の貧困化と同時に進んだことが、事態を一層深刻にしてしまいます。市は国に対し、国庫負担の削減を強く求めています。

#### 誰もが安心の保険料に

#### 国に求められべき

#### 憲法の條

#### 憲法の条

「戦争の放棄」日本国民は、被保険者間で負担をやり繰りあることだ、負担増を回避しようとある國の方針は、根本的改革を先送りするだけの事になりかねない。那珂市が、政令改正に合わせて保険税の引き上げと課税限度額を引き上げることで解決を図るあたり方は、被保険者の負担を増やすばかりです。誰もが眼鏡額を引き上げることで解決を図るあたり方は、被保険者の負担を増やすばかりです。誰もが払える保険料に軽減することが国の責任です。国保税の引き上げが必要です。

②前項の目的を達するため、陸海空軍その他の戦力は、これを保持しない。國の交戦権は、これを放棄する。

これが認めないと、は、今國体との反対がの間に際して認めます。特に、短期間で反対が急上昇しています。

#### 請願・陳情

木村静枝が紹介議員になった

#### 憲法学者の氏が 「憲法違反」を表明

6月4日の衆議院憲法審査会で「立憲主義」をテーマに招致された参考人の憲法学者の氏が

それって「集団的自衛権行使を可能にする法案」について「憲法に違反する」との認識を表明しました。立憲主義の長谷部恭

男、早稲田大学教授は「集団的自衛権が許されるといつては、憲法違反だ。従来の政府見解の基本的な理論の枠内では説明がつかないし、法的安定性を大きく損するが」と表明し、他の2

人の学者も「海外に戦争に行くと並んで憲法の外、とりわけ二項違反だ」「従来の政府の憲法解釈を踏み越えてしあひたので違憲だ」としてございました。

新聞・通信社世論調査

調査日	法案の賛否または 今国会の採決に	
	反対	賛成
共同通信	6/20 5/30	58.7 47.6 35.4
朝日新聞	6/20 5/16	65 60 23
産経新聞	6/27	58.9 31.7
読売新聞	6/8 5/8	59 30 48 34

#### 【1への地方議会】 意見調査

戦争法案に反対、眞田御館を求める意見書の可決が急速に上がっています。	
長野県では、78自治体のうち46自治体が意見書を採択しています。	

木村静枝議員は、賛成の立場から採択を強く求め討論をしました。

木村議員は、3人の議員が賛成しました。

木村静枝議員は、賛成の立場から採択を強く求め討論をしました。

## 一般質問

### 那珂市に誘致企業の雇用の実態は

木村議員は、那珂西部工業団地全体での那珂市民の雇用状況について質しました。

企画部長は、「那珂西部工業団地内の企業の社全体で、雇用総数は1117人、うち那珂市民の雇用者は1の2人、割合は17%となりました。正規社員55人、非正規社員56人、臨時員71人となりました」との答弁でした。那珂市民の雇用者は、正規社員であるとみると全体の約5・8%といふ結果です。

那珂西部工業団地については、那珂市も企業に対する税の優遇措置をしていました。「その額はいかが、また、市にとってのメリットは何か」と質しました。企画部長は「過去の年間の固定資産税の免税額は、工業団地全体で1557万円となりました。メリットは、法人市民税と固定資産税の免税期間終了後の、固定資産税の収入で、合わせて毎年の億円以上の税収がある。一定の雇用もあり十分メリットがあつた」と答弁しました。

**低賃金、差別扱いの非正規社員**

しかし、それでも従業員の実態は過酷なものですね。ある従業員は次のように訴えていました。

「契約社員としての待遇は、本当に働いた『正社員並用制度』やある』ところ募集の案内であったので、正社員を回す」と

「お騒がせしてしまった。」とお騒がせしてしまった。」

木村議員は「今、市の工務

に配属していただかぬもの

が精一杯の努力でした。」とい

う。しかし、入社してから、の

生懸念働き、会社にむかへん

勤務成績もAの評価を受けて、年間ずっと1年契約での更新で、

成果を上げても賞金や正規雇用

に反映されなか。月30時間程度の

残業代を含めても手取り15万円程度であり、小学生の1人と妻の4人家族で生活していくには、少しでも多く収入を得ようとの

交替勤務をして、18万円程にな

ったが体調を崩す。病休でも産休でも休むと評価が下がる。隊

族手当も出ない。交通手当も1

分の1、残業時間は月45時間と法律以内であるが、それでは仕事が終わらなくなるので、結局はサ

ーピス残業になる。これでは市

がこまばめられてこます。

【那珂市としても、その観点

からしっかりとした問題を見つ

め直してほること願っています。

それが誓いであります。手回り

です。

市町村の重要な税源である住

民税が、始めて自治体に住む労働者

によって納税され、労働者によ

る納税額の割合も85%を占め

てらぬ課題から、市町村における

労働行政の強化並びに充実は極めて重要な行政の課題です。

労働者の賃金底上げは、消費

購買力増加や、自治体の税収な

ども面接し、地域経済の振興

と自治体財政の強化に大きく貢

献する」とは明るいです。内閣

の柱である労働者の雇用の安定

と労働者の賃金元上への転換

がござるおれでこます。

【那珂市としても、その観点

からしっかりとした問題を見つ

め直してほること願っています。

労働者の生懸念を守る

立場で指導だ

木村議員は、「雇用の拡大と改

善を企業に求める必要がある。

市として、企業に申し入れてほ

しい」と要請しました。

企画部長は「昨今の雇用情勢

としてあつ」と要請するのです、

せひの企業におこして、民間の仕事

今回で三箇年です。地域経済に

大きな成果があるところなど、

講の受け、庁舎前に植樹する手

続きを進めていた。更に、歴史

あるが、市じつと、どのような

平和行政に取り組むのかと質

ました。

木村議員は「市じつと、戦争

の悲劇を風化させない」と

おっしゃっていました。

木村議員は「市じつと、

平和を願う

多様な企画を計画

企画部長「市じつと、戦争

の悲劇を風化させない」と

おっしゃっていました。

それが誓いであります。手回り

です。

木村議員は、「住宅リワーム

助成制度の創設を



戦後70年の節目の年  
平和行政の施策を

「住宅リワーム制度を導入

をして頂く予定になつてござ

ります。」と説明する予定をして

いる。毎年2億円以上の税収がある。

企画部長は「市じつと、

戦争体験者による講演会も行

うとして開催する予定をして

います。毎年2億円以上の税収がある。

企画部長は「市じつと、

戦争体験者による講演会も行

うとしています。毎年2億円以上の税収がある。

企画部長は「市じつと、

戦争体験者による講演会も行

うとしています。毎年2億円以上の税収がある。

企画部長は「市じつと、

戦争体験者による講演会も行

うとしています。毎年2億円以上の税収がある。

企画部長は「市じつと、

戦争体験者による講演会も行

うとしています。手回り

です。

木村議員は「市じつと、

戦争の悲劇を風化させない」と

おっしゃっていました。

それが誓いであります。手回り

です。

木村議員は「市じつと、